

# *Save the Children dénonce la faible lutte du gouvernement espagnol contre la pauvreté infantile*

---



**Save the Children**

Madrid, 19 avril (RHC)- L'ONG Save the Children a dénoncé l'insuffisance des efforts que déploie le gouvernement conservateur de l'Espagne pour combattre la pauvreté infantile dans le pays qui a la quatrième économie de la zone euro.

- 1. Cette ONG s'est référée au Projet de loi de Budgets Généraux de l'État pour 2018, présenté**

# **récemment au Congrès des Députés avec une coupe de plus d'un milliard 200 millions d'euros sur les fonds destinés à combattre la pauvreté infantile dans les comptes publics.**

Cette ONG a déploré le fait que, sur les 1 milliard 560 millions d'euros destinés à cette fin, selon l'accord d'investissement entre le Parti Populaire du président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy et le parti libéral « Citoyens », les budgets ne prévoient que 346 millions d'euros.

Save the Children a expliqué qu'à la différence de la majorité des pays de l'Union Européenne, l'Espagne a un système de protection sociale très faible et l'un des taux les plus élevés de pauvreté infantile, avec 1 million 400 mille enfants vivant dans une situation de besoin sévère.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/160296-save-the-children-denonce-la-faible-lutte-du-gouvernement-espagnol-contre-la-pauvrete-infantile>



**Radio Habana Cuba**